

Truckertreffen fördert Spielplatz

Spende ermöglicht Spielplatz für Kinder mit Autismus



Ein neuer »Zebrastall« lässt Kinderherzen höherschlagen.

BÜRVENICH. Mitglieder der Initiative »Inklusives Truckertreffen Nürburgring« besuchten die Stephanusschule Zülpich in Bürvenich und überreichten einen Spendencheck über 1000 Euro. Mit der Summe wurde ein neuer Spielplatz für die »Zebraklasse«, eine Eingangsklasse für Kinder mit Autismus-Spektrum-Störung, auf dem Schulgelände realisiert. Die Schüler installierten selbst die Einzäunung.

Schulleiterin Maren Gräfe zeigte sich begeistert: »Der neue Spielplatz ist ein großer Gewinn für unsere Kinder. Die leuchtenden Kinderaugen sagen alles.« Der Spielbereich bietet unter anderem eine Schaukel und einen Sandbereich zum Verweilen und Austoben. Die Initiative setzt sich für gelebte Inklusion ein. Mitfahrten in Lkw und Einsatzfahrzeugen für Menschen mit und ohne Beeinträchtigungen schaffen gemeinsame Erlebnisse und Auszeiten.